

秦東小だより

No. 9 平成27年2月2日



暖かい春を待ちながら、今



力を蓄えています！

早いもので新年を迎えたと思ったら、もう如月です。この時期になると「雨水」という二十四季節の1つであるこの言葉を耳にします。雪が雨になり、ぬるむ頃という意味合いから、春を待ち焦がれているということでしょうか。

2月3日は節分、そして2月4日は立春です。チューリップや水仙の球根、桜や梅の芽も冬の寒さにじっと耐えて力を蓄え、春に美しい花を咲かせます。子どもたちは寒くても、雪が降っても外で元気に飛び跳ねています。また学習面でも、この3学期は今まで学んできたことを締めくくる大切な“まとめの学期”です。どの学年も既習事項の定着状態を把握するためのテスト等を実施し、学習内容が不確実な部分を中心に復習を行う時期です。今年度の学習内容をしっかり定着させ、それぞれ次の学年に進むための力を子どもたちは今、しっかりと蓄えています。

特に6年生は、この学期が終わるといよいよ卒業式を迎え、この秦荘東小学校を後にして中学校に進みます。中学校の学習の基礎となる6年間の学力をしっかりと身につけていきたいと思っています。特に算数科においては2月から1学級を3つに分けて基礎学力の定着に取り組んでいきます。残りの2ヶ月を悔いの残らないよう過ごさせたいと想います。

まだまだ寒い日が続きますが、早寝早起きをして体調を整え、卒業式・修了式まで頑張っていきたいと思っています。ご家庭でもご支援をよろしくお願いいたします。

みざらを20枚

寄贈いただきました！



児童昇降口に手作りのみざら20枚を、1月29日(木)に寄贈していただきました。以前のみざらは幅が狭いために、くつを履き替えるたびにどうしても土足になってしまうことがありました。そのために、雨の日や雪の日はみざらや昇降口近くの廊下の汚れがとても気になっていました。登下校時や運動場の体育の時間や外遊びに行く時など、一日に何回も利用しているみざらです。寄贈していただいた新しいみざらは、幅もちょうどよく子どもたちが持ち上げて掃除をするにも重すぎず、また木製のために木の香りが昇降口いっぱい漂っています。

全校で大切にに使わせていただきたいと思います。保護者の皆様も、学校へお越しの時にはぜひともご覧下さい。本当に有り難うございました。

インフルエンザの対策

手洗い・うがい・部屋の換気・マスクの着用を!

○1月の学級閉鎖・学年閉鎖の様子



1年A組学級閉鎖	1月22日(木)～1月25日(日)
1年生学年閉鎖	1月27日(火)～1月28日(水)
2年B組学級閉鎖	1月27日(火)～1月29日(木)
3年B組学級閉鎖	1月26日(月)5校時終了後～1月29日(木)



1月末から本校もインフルエンザ等による欠席が急に増えてきました。1月23日(金)はインフルエンザによる欠席者が全校で11人でしたが1月26日(月)には51人と急に増えてきました。体調不良による早退者や遅刻者も相次いでいます。1年A組については2回の閉鎖となりました。学級閉鎖後、全校揃った1月30日(金)は、インフルエンザによる欠席者は19人・発熱等の病気による欠席者は9人で、まだまだ気の許せない状況です。インフルエンザの予防としては、手洗い・うがい・部屋の換気・マスクの着用が効果的で、最も簡単にできる予防法かと思えます。引き続きご家庭でも励行していただき、子どもたちが元気に学校生活が送れますようご協力をお願いいたします。

【子ども議会】1月14日(水)

今年で3年目を迎えた子ども議会が開催されました。町内4校の6年生の代表が町の議場に集まり子どもの目線から考えた提案を発表しました。本校からは4名の児童が参加し「地域各所への時計の設置」と「愛荘町の楽しいイベントの開催」について堂々と質問できました。



【糸車体験】1月29日(木)

1年生の国語科の学習で「たぬきの糸車」を学習しています。そこで近江上布伝統産業会館の方の協力を得て、実際に糸車の体験をしました。子どもたちは、これからの学習でこのお話をとても身近に感じ、かわいいたぬきと自分自身が糸車を回した様子を浮かべながらより深く、読み進めていくことでしょう。



【スキー教室】1月20日(火)

6年生が福井県今庄365スキー場でスキーの学習をしました。練習を重ねるうちに徐々にコツをつかみ、次第に気持ちよく滑ることができ、初めての子どもも全員リフトを体験できました。職員の他に、ボランティアとして地域の方3名にご指導いただき、有意義な一日を過ごすことができました。



【1月の学習参観】1月23日(金)

3学期初めての参観では、多くの方にお越しいただきありがとうございました。1年A組は学級閉鎖のため参観していただかず残念でしたが、気持ちを新たに頑張る子どもたちの様子や校内書き初め展もご覧いただけたことと思います。次回、2月13日(金)は今年度最後の授業参観と教育講演会を予定しています。ご参加をお待ちしています。

